

**GAMBARAN TONSILEKTOMI PADA PASIEN TONSILITIS KRONIK
BERDASARKAN USIA DAN TEKNIK TONSILEKTOMI DI POLI THT
RUMAH SAKIT JAKARTA MEDICAL CENTER DARI BULAN
JANUARI 2017 SAMPAI BULAN DESEMBER 2017 SERTA
TINJAUANNYA MENURUT ISLAM**

Anugrah Haba Lizandi, Arroyan Wardhana, Zulmaizarna

ABSTRAK

Latar Belakang: Peradangan amandel atau tonsilitis dapat disebabkan oleh beberapa penyebab yang terdiri dari, Tonsilitis akut, Tonsilitis membranosa dan Tonsilitis kronik. Jika proses radang pada tonsil terus berulang maka dapat terjadi perlukaan pada epitel mukosa jaringan limfoid, sehingga pada proses penyembuhannya digantikan oleh jaringan parut yang akan mengalami pengerutan sehingga kriпти melebar tindakan yang biasa dilakukan apabila terjadi peradangan yang berulang adalah operasi pengangkatan tonsil atau tonsilektomi. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperbaharui data usia dan Teknik tonsilektomi pada pasien tonsilitis kronik khususnya di Jakarta.

Metode: Desain penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif secara *Cross Sectional*. Populasi yang digunakan adalah pasien yang berobat di poli RS JMC yang menderita Tonsilitis Kronik yang sudah dilakukan tindakan tonsilektomi ada periode Januari 2017 sampai bulan Desember 2017. Metode yang digunakan adalah total sampling dengan melakukan observasi rekam medis lalu data dikumpulkan menggunakan tabel angka. Data di Analisa dengan analisis *univariate*.

Hasil: Hasil data disajikan dalam bentuk tabel. Data yang didapatkan berupa data nominal kemudian data dianalisis dengan menggunakan Microsoft Excel 2018. Jumlah sampel sebanyak 26 rekam medis hasil penelitian menunjukkan bahwa usia terbanyak pada pasien tonsillitis kronik yang sudah menjalani tindakan tonsilektomi adalah rentang usia 26-35 tahun yaitu sebanyak 13 orang (50%) dan teknik tonsilektomi terbanyak yang digunakan adalah teknik Radiofrekuensi sebanyak 26 pasien (100%).

Kesimpulan : Gambaran tonsilektomi pada pasien tonsilitis kronik didapatkan terbanyak pada usia 26-35 tahun dan menggunakan Teknik Radiofrekuensi.

Kata Kunci: Tonsilitis Kronik, Usia, Teknik Tonsilektomi